



No estamos teniendo actores con visiones de Estado: Janine Otálora sobre Máynez y Beltrones

En entrevista con Janine Otálora, ministra del Tribunal Electoral, para Grupo Fórmula, hizo una revisión del proceso electoral 2024, explica que es un proceso cargado de litigios, que por actuaciones políticas se está desnaturalizando, que las autoridades electorales se enfrentan a un debilitamiento presupuestal y personal y, que también, a esto se está sumando una crisis de visión de Estado.



Si bien la Sala Superior ordenó al INE a hacer un mapa de riesgo, la decisión se toma por el silencio de los responsables en la materia de seguridad en el país.

Mencionó también que esta responsabilidad de la democracia no está dependiendo solamente de los organismos electorales sino también de los partidos, no entienden los tiempos, los momentos que está teniendo el país y esto sí está generando una crisis, un ejemplo de ello son los señalamientos que ha hecho el precandidato de MC, Jorge Álvarez Máynez y Manlio Fabio Beltrones, no hay actores a la altura, menciona Janine Otálora.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3662?cid=BEBB992B33844BAA&resld=BEBB992B33844BAA!3662&authkey=!ADwkQy-P890Hlrk&ithint=video&e=3xEa42>